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次
の
ペ
ー
ジ
は

「
１
３
５
億
円
の
注
目
予
算
」
も
っ
と
響
け
！　

 

町
民
の
声

＼変わる！ 議会／

チーム議会の底力

Vol.3

今回は「ＰＴＡと学童支援員・
補助員」の皆さんが対象です。

※予定5.18（土）
第７回
議会報告会

決算

議会発
政策

サイクル
監視

予算

提言

令
和
4
年
度
の
決
算
後
、「
新
議
会
」
で
初
め
て
の
「
議
員
間
討
議
」
を
経
て
、

合
意
形
成
し
た
2
項
目
を
峯
岸
町
長
に
提
言
し
ま
し
た
。

こ
の
提
言
が
、
令
和
6
年
度
予
算
に
ど
う
反
映
さ
れ
て
い
る
の
か
を
検
証
。

今
後
の
展
望
を
考
え
て
い
き
ま
す
。

議
会
か
ら
の
2
提
言

「
町
は
ど
う
答
え
た
か
」

町内事業者さんが輝く
まちづくり、めざします

昨
年
10
月
、
𠮷
澤
議
長
（
右
）
か
ら
峯
岸

町
長
に
「
新
年
度
予
算
に
反
映
を
！
」
と

全
会一致
の
提
言
2
項
目
を
提
出
。

町道整備の促進を！

い
ざ
検
証
！

地
域
住
民
の
日
常
生
活
に
利
用

さ
れ
る
「
生
活
道
路
」
の
整
備

が
遅
れ
て
い
る
。
あ
ら
ゆ
る
財

源
の
活
用
も
視
野
に
入
れ
、
予

算
の
増
額
を
。

新
た
に
各
地
区
の
生
活
道
路
に

お
い
て
砂
利
道
を
コ
ン
ク
リ
ー
ト

に
す
る
際
の
経
費
を
助
成
し
ま

す
。
ま
た
、
年
間
８
立
方
メ
ー
ト

ル
と
し
て
い
た
支
給
を
「
制
限
な

し
」
と
す
る
ほ
か
、
整
備
に
町
内

業
者
を
利
用
し
た
場
合
は
、
か

か
っ
た
費
用
の
２
分
の
１
（
上
限

5
万
円
）
を
年
2
回
ま
で
助
成

し
ま
す
。

寄
居
駅
南
口
駅
前
に
商
工
会
の
新
拠
点

「
Ｓ
Ｐ
Ａ
Ｒ
Ｋ
（
ス
パ
ー
ク
）」
を
構
え

る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
こ
の
拠
点
施
設

を
中
心
に
地
域
経
済
が
活
性
化
し
て
い
く

こ
と
を
最
大
の
ミ
ッ
シ
ョ
ン
と
し
て
い
ま
す
。

現
在
、
寄
居
町
内
の
事
業
者
の
減
少
が
加

速
の
一い

っ
と
 

途
を
た
ど
っ
て
い
ま
す
。
商
工
会
と

し
て
、「
町
内
事
業
者
さ
ん
が
輝
く
ま
ち
づ

く
り
」
を
目
指
し
て
い
き
ま
す
。

白し
ら
か
わ川 

真ま
こ
とさ

ん
（
寄
居
町
商
工
会　

経
営
支
援
員
）

協働の道づくり事業補助金事業

町の答え

見る・知る
よりい

「自分の代でやめる」
３０.５%（市街地３９.７％）

後継者の有無・
事業継続の意向

１階はコワーキングスペース　起業者、第2拠点を求める事
業者の共有作業場様々なイベントの企画等も対応

議会
提言
からの

見る・知る
よりい

町道は６１７８路線
７５３ｋｍ

総延長距離は県内町村 1 位
舗装率は５４.２%（県内町村平均５５.５％）

スタッフ一同、
お待ちしてます！

寄居駅南口開発の充実
ライフ跡地活用は

令和5年11月18日に町内の
区長を中心に行われた議会報告
会・意見交換会。
提案・要望された60項目につ
いて、どれだけ令和6年度当
初予算に計上されたかを議会が
検証。

結果、反映されていたのは次の
８事業。実現率は約１０％！

①デマンド町外運行
②空き家除却補助
③町道整備（生コン）
④観光振興（観光アプリ等）
⑤ＤＸ（書かない窓口等）
⑥婚活支援（町民会議）
⑦教育充実（保育と一体化で推進）
⑧地域通貨「Y

ヨ リ カ

ori-Ca」の拡大

議会はこれからも確実に
「あなたの声」を町政に
つなげていきます！ 

区
議会が聴いた

長からの声、
どれだけ予算に

反映されたか

項目中

項目 608

寄
居
駅
南
口
地
区
は
、
駅
前

拠
点
施
設
Ｙヨ

ッ

テ

コ

ｏ
ｔ
ｔ
ｅ
ｃ
ｏ
等

が
完
成
し
た
が
、
ラ
イ
フ
跡

地
の
建
物
が
廃
墟
と
な
り
つ
つ

あ
り
、
今
後
の
活
性
化
に
向

け
大
き
な
課
題
と
多
く
の
町

民
が
心
配
し
て
い
る
。
秩
父
鉄

道（
株
）と
の
交
渉
に
つ
い
て
、

こ
れ
ま
で
以
上
に
積
極
的
な

働
き
か
け
を
す
べ
き
だ
！

現
在
、
秩
父
鉄
道（
株
）社

内
に
お
い
て
売
却
の
条
件
や

解
体
等
の
方
向
性
に
つ
い
て

協
議
が
進
め
ら
れ
て
い
る
と

の
こ
と
。
引
き
続
き
、
粘
り

強
く
交
渉
し
て
い
き
ま
す
。

寄居駅前に新拠点！

「寄居町商工会 S
ス パ ー クPARK」を緊急取材

秩父鉄道株式会社に粘り強く交渉

町の答え

寄居駅南口駅前拠点
施設「Ｙｏｔｔｅｃｏ」

杉す
ぎ
や
ま山

明あ
き
の
り功

さ
ん

（
寄
居
町
商
工
会　

事
務
局
長
）

２階 シェアオフィス

議会
提言
からの

見る・知る
よりい

Ｙｏｔｔｅｃｏ
イベント数

令和５年４月オープンから
１年間で４２のイベントを開催

Ｙ
ヨ ッ テ コ

ｏｔｔｅｃｏでのイベントで、お琴の演奏に
参加しました。寄居町にはこんなに素敵な
　　場所があって羨ましいです。

多
た だ

田ななみさん（小川町）

３階
コミュニティスペース


